



Nuevos decanos en diez Colegios de Abogados

El pasado mes de diciembre se celebraron elecciones en diez colegios de abogados para elegir o renovar al decano y a la totalidad o a parte de la junta de gobierno.

Decano del Colegio de Abogados de Cantabria: D. Jesús Pellón

Decano del Colegio de Abogados de Tarragona: D. Manel Albiac Cruxent

Decana del Colegio de Abogados de Madrid: D^a Sonia Gumpert Melgosa

Decano del Colegio de Abogados de Zaragoza: D. Antonio Morán Durán

Decano del Colegio de Abogados de Toledo: D. José Sánchez Recuero

Decano del Colegio de Abogados de Salamanca: D. Fernando Dávila

Decano del Colegio de Abogados de Sabadell: D. Juan Antonio García Cazorla

Decano del Colegio de Abogados de Manresa: D. Abel Pie Lacueva

Decano del Colegio de Abogados de Alcoy: D. Juan José Tortajada

Decano del Colegio de Abogados de Albacete: D. Julio García Bueno

Si desea leer la Sección en formato PDF, puede hacerlo abriendo el documento adjunto.

...